

# EL TIEMPO



SAN RAMON. C. R.  
7 de Octubre de 1945.

|| ✨ No. 19 ✨ || Vale ¢ 0,10

H  
050  
-562t  
C.R



## LEYENDA ARABE

Existe una leyenda árabe que pone de relieve maravillosamente hasta donde llega una madre por el amor a sus hijos.

Una vez un apuesto mozalbete se enamoró perdidamente de una bella y mala mujer. En su pasión, en su delirio por aquella mujer que lo desdeñaba, le suplicó un día que le pidiese cualquier sacrificio, a cambio de su amor. Aquella infernal mujer le exigió lo más cruel, lo más absurdo y tremendo que pudiera existir en el mundo, le pidió el corazón de su madre.

Aquel desgraciado, loco de amor, se fué, y dándole muerte a su propia madre, le arrancó el corazón y se lo trajo sangrante y tibio, y aún palpitante, como ofrenda a su amada, al igual que si fuera un dios pagano.

En su carrera desolada tropezó y al caer tiró al suelo el corazón, y cuenta la leyenda que aquel corazón le dijo: ¿te has hecho daño, hijo mío?...

## EDITORIAL.

# A DÓNDE VAMOS?

**E**STA interrogación se la hace uno al ver cómo han menudeado, en este pueblo, los robos y raterías, en los últimos meses.

Que a don Nautilo se le metieron en el establecimiento anoche; que a doña Matilde casi la dejan sin cospozcas, pues ayer se metieron los rateros en la manzana y se llevaron todas las mazorcas; que a Wajib le robaron un poco de ropa de cama que tenía al sereno; que al Ingeniero Royo, se le metieron y, cuando trató de incorporarse a saber qué pasaba en su pieza, le dieron un garrotazo que lo dejó sin sentido por un rato; que a Edgar Acosta y a Beto Mora, les están robando el maíz en las milpas; que de la oficina de Mr. Saxe se desaparecieron unas alforjas llenas de comestibles...

Verdaderamente esto que está pasando es alarmante.

—A dónde vamos?

—Quién lo sabe?

Se necesita una acción conjunta de las autoridades y el pueblo para poner fin a tanto desmán. Habrá que dormir con un ojo cerrado y el otro despierto, como dicen por ahí los más listos, y con todo y eso, a la menor de bastos, amanece uno en el patio, así como Dios lo trajo a esta felicidad

de mundo!!

Es necesario que se proteja al agricultor, y para ello pedimos intervención directa, activa, de los resguardos, de las autoridades y de todo el que se crea con derecho a la tranquilidad y recompensa en el trabajo.

Pedimos, también, al Gobierno, que aumente el número de policías, pues con cuatro gatos que hay actualmente, no es posible atender el servicio diario y en las noches hacer prima y segunda; no hay quien, resista.

Se necesita la verdadera protección, sin engaños, para el agricultor; con tanto merodeo, el año entrante, nadie querrá sembrar nada, pero ni tacacos.

Y es que eso de tener que levantarse todos los días a las 2 o 3 de la madrugada, echarse la escopeta al hombro y sin el cafecito de la mañana, por tener que ir a cuidar lo que cuesta tantos sudores... Eso de trabajar todo el día a brazo tendido y tener que dormir poco por cuidar lo que cuesta tantos sudores... Eso de llegar al sembrado y encontrarse con que otro aprovechó, sin mayor esfuerzo, lo que cuesta tanto al agricultor... Eso, decimos, desanima; eso no es vida. Mejor, apaga y vámonos.

## Nos deja Reinaldo

Cuando se estaba iniciando la publicación de este semanario, dudábamos de meternos en esta quijotada, precisamente porque no queríamos que el periódico se convirtiera en "brocha".

Queríamos un semanario sin ligas ni compromisos, que caminara por la línea recta, invariablemente, así se viniera el mundo encima.

El periódico pensamos sacarlo

a la luz pública el 27 de Febrero de 1944, pero, para evitar suspicacias y molestias con los politiqueros, resolvimos dejarlo para mejor ocasión.

Un día de tantos llegaron Augusto Jenkins y Reinaldo a formalizar el tiraje de EL TIEMPO. Venían llenos de ilusiones y optimistas. Se arregió la cosa y fué así como el 20 de mayo salió a la calle el primer número.

Este hecho fué mal visto por algunos espíritus a quienes no les gusta que los demás caminen, si no van ellos adelante. ojalá con bombos y platillos.

Pero esto lo pasamos por alto y seguimos adelante; estaba previsto.

Viene luego la separación de Jenkins de la Dirección y ahora tenemos que lamentar la del compañero Soto, que una mañana de la semana anterior, llegó a darnos esa decisión.

(Pasa a la pág. 7)

## Señor Agricultor:

Abone sus terrenos y obtendrá mejores  
y más abundantes cosechas.

La Casa productora **Manuel Lachner** le ofrece con facilidades  
de pago

GRANO DE ORO

FERMOFOSKA

GERMINAL

SALITRE NATURAL CHILENO

Estos fertilizantes son inmejorables para tabaco, caña, café, hortalizas, papas, frutales, pastos etc.

! Están probados y son insuperables !

Análisis de tierras gratis e instrucciones para la mejor aplicación de los acreditados abonos GRANO DE ORO, POTASICO, GERMINAL y FERMOFOSKA.

Diríjase a **Eduardo Zamora Brenes** en esta ciudad

Costado Oeste del Parque

## Asteriscos Tilaranenses

### Olimpiadas Guanacastecas.

Muchísimo entusiasmo existe en este lugar por la celebración de las Olimpiadas en los primeros meses del año entrante. Se han empezado las labores de recaudación de fondos por medio de diversas comisiones. Mucho éxito deseamos en la celebración de tal evento.

### Nueva Cañería.

Para el arreglo de nuestra cañería, o mejor dicho, para la total reparación de la misma, ha sido conseguida la suma de \$50,000,00 (cincuenta mil colones) con el Gobierno; \$70,000,00 (setenta mil colones) con el Instituto Interamericano de Salud Pública. El pueblo deberá aportar la suma de \$20,000,00 (veinte mil colones), y así se

construirá, según informes de fuente autorizada, la segunda cañería, en calidad, del país.

La obra en referencia se llevará a cabo bajo la dirección técnica del Instituto citado. Ojalá que pronto sea un hecho obra de tanta importancia para nuestra localidad.

### Cambio de Funcionarios.

Ha dejado su puesto de Jefe Político, con el fin de dedicarse al comercio, el señor don Alejandro Zamora. Lo sustituye en ese cargo el señor Expedito Rodríguez.

Deja el señor Zamora una estela de simpatía por su labor encomiable.

Nuestro saludo para el que se va y nuestros votos por el éxito, en el desempeño de su cargo al entrante. —Levisky

## Sobre el dulce

El domingo pasado vimos que la Policía de Orden y Seguridad vendía el dulce, que algunos agricultores le tenían el precio de ₡6,00 tamuga, en el propio mercado. Como digimos, la Policía le fijó el precio de ₡2,55 tamuga, y fué así como muchos pobres pudieron tener, nuevamente, "bebida" en sus hogares, después de tantos días de no tenerla pero ni en sueños!

Veríamos con agrado que las autoridades ejercieran un mejor control en los precios del dulce ya que el fijado es el 0,34 la libra.

También el público debe denunciar estas especulaciones ante la autoridad respectiva, ya que así colaborarían al abaratamiento del estándar de vida.

## La edad de la belleza

Qué es la belleza?

Según Platón, "un privilegio de la Naturaleza, que lo da y lo quita a su capricho". Según Teócrito, "una serpiente peligrosa escondida bajo las flores".

Diógenes decía que la belleza "es la mejor recomendación de la vida", y Solón, que "es una menguada tiranía".

En el siglo de la galantería, el décimotercero, alguien definió la belleza como "una magia de la Naturaleza, cuyo efecto está asegurado por nuestra sensibilidad cuyo imperio es aumentado por nuestra debilidad y que nos impone alegrías y dolores".

Bacón decía: "Un pintor que para representar a Venus copiase las mayores bellezas de cada uno de varios bellísimos modelos diferentes, no crearía más que una belleza de fantasía, sin conseguir imitar lo verdaderamente bello, que es el "gracioso" desorden y la misma imperfección de la Naturaleza".

En un concurso realizado en Europa, los participantes estuvieron casi por unanimidad de acuerdo con que la edad en que la mujer europea alcanza la máxima belleza es de los 30 a los 40 años.

## Observaciones de Mamá Isidora

Cuando me toca en suerte una película que, por su argumento y por su desarrollo, merece el primer premio como idiotizante, observo a los espectadores: están aburridos; algunos parecen enojados; pero todos aguantan pacientemente el suplício. Toda esta gente que aguantará cualquier película ni siquiera se preocupa de sus ojos, al imponerles el trabajo inútil de mirar tonterías.

Soy una gran admiradora del cine cuando es ciencia o es arte, y cuando divierte o informa; pero es preciso oponer las barreras del sentido común a la invasión de la estupidez humana reflejada en cintas que parecen hechas expresamente para atontar al

público.

Personas hay que pasan dos y tres horas todos los días en el cine. Imposible que acierten con películas buenas, ya que éstas son las menos. Ven obras muy buenas, buenas, regulares, malas, pésimas. Todo lo aceptan con paciencia extraordinaria. Jamás se les ocurre pensar que si dedicaran el tiempo así perdido a la buena lectura enriquecerían su mente y su corazón en forma insospechada. Son personas que no saben qué hacer con su vida, y la tiran a la basura en toda esa proporción en que pasan las horas viendo películas que parecen expresamente realizadas para tontos. De "PARA TI".

Envío de una estimada lectora,

via, tiene a mucho honor y se complace en invitar a Ud. y familia al Gran Baile Social, que con fines de beneficencia escolar, se dará el próximo Domingo 7 de Octubre, a las 2.30 de la tarde, en el amplio Salón Municipal de este lugar. Se han dignado aceptar el distinguido cargo de recibidoras las siguientes señoras y señoritas: Señoras: María Aurelia Umaña de González, Lía Montero de González, Marta Quezada de López, Blanca Quirós de Solís. Señoritas: Myriam Salas V., Apita Carrillo U., Aida Muñoz e Isabel Alpizar M. Orquesta: Alcides Prado. Al agradecer tal distinción, formulamos los mejores anhelos por que la fiesta resulte lo más agradable y beneficiosa. Gracias, y que se diviertan mucho.

## Seguimos

recibiendo voces de aliento.

Ya en otras ediciones hemos publicado cartas, o parte de ellas, en que se nos insta a no desmayar en la labor periodística que nos impulsamos, así como en la orientación que lleva el semanario. Hoy van las siguientes líneas que vienen de uno de tantos muchachos que hay diseminados por todo el territorio, en busca del "Pan nuestro".

Dicen así: "...Es de felicitar sinceramente, tanto a Ud. como a su colaborador don Reinaldo por su brillante labor literaria llevada a cabo en las columnas de ese semanario, divulgador de sentimientos poéticos y altruistas. Los ramonenses ausentes, debemos dar infinitas gracias a esas personas que se interesan por hacernos un poco más agra-

## Baile Social en Moravia de S. Jose

De San Vicente de Moravia, hemos recibido una elegante invitación que dice:

«El Personal Docente de la Escuela Porfirio Brenes Castro, de San Vicente de Mora-

dable y expansivo el ambiente extraño que nos rodea; los que no lo son, por que ese esfuerzo

está poniendo muy en alto, la cultura de nuestro querido pueblo.—Atte, B.C.B.”

## Flor de Manzano

*Para el campesino, cariñosamente*

El, me lo decía asina,  
sin naditica de engaños:  
que me quería lo mismo  
como se quieren los pájaros...  
Que toditico lo dé!  
era también mío... su rancho  
todo rodeado de jardines  
perfumados,  
y el yurrito de aguas limpias  
y sus maizales doraos,  
aquellos güeyes barcinos  
y su caballo melao...  
Que toditico era mío  
el día que nos casáramos.

El, me lo decía asina  
sin naditica de engaños:  
cuando los dos en las tardes  
debajo de los manzanos  
florecidos  
muy junticos platicábamos,  
hasta que el sol, en los cerros  
sobre sus lomos, echao,  
apagaba las candelas  
con que se alumbran los prados...

El, me lo decía asina  
sin naditica de engaños...  
que me quería lo mismo,  
como se quieren los pájaros...  
Han pasado muchos días  
y también, ya muchos años,  
desde que a tierras lejanas

sus afanes lo llevaron.

Y allá por el ancho trillo  
que pasa por los manzanos,  
cuando el sol, sobre los cerros,  
entre sus lomos, echao,  
va apagando las candelas  
con que se alumbran los prados,  
me parece siempre oyilo  
que alegre viene silvando  
como silva en la montaña  
el jilguero anamorao...  
Mientras que los manzanitos  
todos vestidos de blanco  
llenan de flores el suelo  
donde enantes nos sentábamos,  
él, a decirme de amores,  
y yo en amores soñando.  
Allí, donde el viento triste,  
que antes pasaba cantando,  
se cuele en los matorrales  
extremeciendo los prados  
como si hubiera perdido  
en las charramascas, algo  
algo tan bueno, tan bueno  
que no ha podido encontrarlo!

El, me lo decía asina  
sin naditica de engaños...  
que me quería lo mismo  
como se quieren los pájaros.

EDUARDO ZAMORA BRENES

## Flores y Frutas

El nuevo libro de Reinaldo Soto E., en cien cantos líricos con perfume y sabor del terruño, ya está a la venta en "La Bohemia" de José Manuel Fernández y en las librerías de la Capital y provinciales

"Deportivo S. I.", correspondiendo el triunfo a los primeros por 1—0

El juego de fondo correspondió a la primera "Dep. S.I." vs "Pitukos F. C.". Después de refino encuentro salieron vencedores los blanquirojos del "Dep. S. I." por 2—0.

El domingo 16 hubo un empate a 3 tantos entre el Pitukos F. C. y la segunda del Dep S. I. La primera se apuntó otro triunfo frente al Cent. Juvenil por 3—1.

Domingo 23. La primera derrotó, en juego deslucido a la segunda por 4—0. El partido entre Pitukos y Juveniles estuvo muy lucido, terminando con un empate a 1 tanto.

El domingo 30, se enfrentarán los finalistas: primera D. S. I. y C. Juvenil. Para este día se espera un buen partido.

En octubre se inaugurará el campeonato de distritos en el que posiblemente tomarán parte 8 cuadros.

### La Cañería.

Muy adelantados continúan los trabajos de la cañería de este lugar y se espera que pronto tendrá buena agua San Isidro.

### Fiesta de la Independencia.

Muy concurrida y bien organizada resultó la Fiesta de la Independencia. Desfiles de antorchas, carrozas y jinetes por las principales calles de la localidad. En la noche hubo una

## San Isidro del General en El Tiempo

### Deportivas

El 9 de setiembre se inauguró el campeonato local de fútbol por la «Copa Fabio Herrera» con un desfile de los cuadros participantes: "Centro Juvenil", "Pitukos F.C.", primera

y segunda divisiones del "Deportivo San Isidro"

El preliminar lo hicieron dos equipos infantiles de la localidad. Seguidamente saltaron a la cancha los muchachos del "Centro Juvenil" vs. segunda

# La Poza de Ñor Concho

Para Marco Tulio y Reinaldo, heraldos del San Ramón Time, muy cordialmente.

De la antigua morada de Samuel y Joaquín Carrillo, a ciento y unos metros más al Este, nos encontramos casi frente al viejo horno de la calera

De aquí a unos 1800 metros, siempre al Este, nos detiene el serpenteo del Río Grande, que es hilo de plata al iniciar su viaje desde las faldas de las pequeñas cimas, en la que fué finca del recordado patriarca señor Silverio Quirós, en Santiago Sur.

Y bien, ya frente al río que nos detuvo, doblamos unos metros al Sur, y aquí tenemos la histórica y tradicional Poza de Ñor Concho.

En este remanso del río que alberga La Llorona, aprendimos a nadar casi todos los que hoy frisamos los 45 y los 50 años. Cuando en los veranos, un grupo de 30 y más, nos en-

caminábamos a bañarnos, no sin antes agotar el vaso o la bandeja de cagetas de doña Chepa Alvarado—la santa trabajadora—, cuando esto hacíamos, acto seguido debíamos acelerar la marcha, pues la llegada tardía al baño, traía consigo la compañía en el agua de los rucos de Ñor Solano, amén de otros gages inherentes a la búsqueda de salud acompañada de ocio durante Enero, Febrero y Marzo. El frecuente bizcocho, condimentado con aliños, que no olían a rosas, como dijera el inmortal Don Quijote, hecho en camisas y pantalones, fué razón más de una vez para sendos pescozones a diestra y siniestra.

En las guazabaras y bromas de mal sabor, participaban Eduardo Chavarría, el inolvidable minero de muerte trágica, Mata Tigres, Culeco, Otoniel

Campos, Jesús Ulate, Papita, I. Aglietti, Macho Romero, Eloy Calvo y muchos otros bizcocheros que se nos escapan.

El ocultamiento de ropas y otras diabluras del mismo jaez también figuraron siempre en la orden del día.

Terminado el baño seguía la cacería y en esto recordamos las habilidades de Aníbal Estrada, enemigo número uno de patillos, chizas, martillas y tigrillos. No olvidamos a Gonzalo Moncada, el de seis y ocho codornices con un tiro cargado con mostacilla.

Todos estos recuerdos tradicionales emocionan, pero avivan y mantienen imperecedero el dulce recuerdo de la adorada tierra.

Marco Tulio Jiménez Mesén  
Prof.

San José, Octubre de 1945.

lucida Velada por los niños de la Escuela. Estos actos fueron patrocinados por el Personal Docente y la Municipalidad.

## Honor a un ramonense,

En la conferencia de maestros del 1º de setiembre pasado, fué muy aplaudido un trabajo literario titulado: "La Danta", de don Rafael Angel

Cervantes.

## La Carretera.

Miércoles y sábados hace el servicio una cazadora de Cartago a "Villa Mills", estación ésta que relativamente está cerca de San Isidro,

REDARTOR CORRESPONSAL

Setiembre de 1945.

berto Santos, Guillermo Flores y Angela Ruiz.

Por estos hechos, el Juez del Crimen de este Circuito Judicial Licenciado Calzada, en resolución del 25 de Julio pasado, decretó la prisión y enjuiciamiento del Coronel Gilberto Paniagua Paniagua, Coronel Donato Iglesias Ramírez y General Ricardo Monge Chavarría, como autores del delito complejo de traición (impropia) a la Patria y homicidio calificado.

Con tal motivo, EL TIEMPO envía en este aniversario trágico, sus muestras de pesar a todos los deudos de las familias dolientes Noguera, Guillén, San-

## Aniversarios

El 29 de Setiembre próximo pasado cumplió un año la tragedia de San Jorge, que tanto revuelo causó en el país, y en la

que fueron muertos el General Alfredo Noguera Gómez, General Gerardo Guillén Largaespaña, Coronel Simón Santos, Gil-

# Cantina "La Popular"

Licores - Cerveza Fría

LESMES CAMPOS en el Mercado

os y Ruiz.

\*\*\*

Hoy domingo cumple 54 años de haber desaparecido para siempre, del seno de los suyos, el señor don Paulino Acosta Chaves, miembro importante de una de las principales familias de esta ciudad.

\*\*\*

Mañana lunes, se cumplen 8 años de haber fallecido en la ciudad de Alajuela, Monseñor Monestel, quien fué el primer Obispo de esta Diócesis.

Nos...

(Viene de la pág. 2)

Motivos que él cree justos, y que nos reservamos, fueron los causantes de esa determinación.

Ya el semanario tiene su vida asegurada, a menos que los 800 lectores, muy estimados, resuelvan lo contrario. Seguiremos de frente, solitos en la llanura, no sin acordarnos de aquella décima que dice:

Quien se meta a periodista  
Dios le valga, Dios le avistal  
pues ha de ser director,  
redactor y corrector,  
gerente, editor, cajista,  
censor, colaborador,  
corresponsal, maquinista;  
ha de suplir al prensista  
y a veces... hasta el lector.

A Reinaldo no le decimos adiós sino que, le damos un abrazo y un hasta luego, ya que la casa siempre tendrá las puertas de par en par, para dar paso al cantor de FLORES y FRUTAS

## Agradecimiento

*Rindo mi más profundo agradecimiento al doctor don Alfredo Alfaro S. por los oportunos servicios profesionales prestados en mi reciente enfermedad, así como también a las enfermeras del Hospital de esta ciudad, por lo bien que ellas supieron atenderme.—ISABEL FERRETO, San Ramón*

## Luctuosas

Ayer en las primeras horas de la mañana dejó este mundo, la que en vida se llamó doña Ester Salas vda. de Rodríguez.

Para las familias de la extinta unimos nuestro pesar a los muchos ya recibidos, dado que la señora Salas, gozaba de generales simpatías.

\*\*\*

También en la vecina ciudad de Palmare, y por la llegada de un bebé, ha muerto la joven señora Anita Fernández de Pacheco.

Para su esposo don Fernando Pacheco, así como a todos sus deudos, EL TIEMPO envía su cartulina de pesar.

## Felicitación

La merece, y muy sincera, el hogar de nuestros buenos amigos el señor don Edwin Salas Bermúdez y su señora doña Alicia Fernández de Salas por la llegada de una cigüeña que les trago, con toda felicidad, un encantador varoncito.

## Muertos de la semana

—Luis Emilio Chassouf, de 48 años. Centro.

—Domingo Canbronero Quesada, de 14 años. San Isidro.

## Del Culto

### Matrimonios.

Rafael Carvajal Soto con María Josefa Moya. Piedades Norte

### Bautizos.

Carmen Lidia, de Valentín Jiménez y Fidelina Rojas. Piedades Sur.

Rodrigo de las Mercedes, de Jorge Alfaro y Clemencia Monge. Centro.

Alvaro José Santiago, de Vitalina Nájera S. Centro.

Francisco Gerardo, de Agustín Araya L. y Rosalía Salazar-San Pedro.

Juan J. del Carmen, de Francisco Morera C. y Hortensia Montero. San Isidro.

María Cristina, de Miguel A. Durán y Ana María Badilla. Centro.

Adelina Melitina, de Santos Ramírez y Virginia Guerrero. San Rafael.

Para los planos y medidas de sus terrenos

# ALVARO ACOSTA R.

DE LAS ESCUELAS INTERNACIONALES DE LA AMERICA LATINA

SAN RAMON. C. R.

## GRAN VELADA

En el Salón de la Escuela Jorge Washington.

Sábado 13 de Octubre. A las 19 horas y 30 minutos (7 y media)

Como acto especial se estrenarán los bastidores que, para acondicionar debidamente el escenario de la Escuela, han sido pintados por el gran artista ramonense don Carlos Estrada y el señor Pedro J. Ortiz, considerado entre los mejores pintores centroamericanos.

### PROGRAMA

- |   |  |
|---|--|
| <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Orquesta.</li> <li>2. EL DUO DE LOS PARAGUAS. Srta. Cecilia Mora y Edgar Córdoba.</li> <li>3. ROMANZA. Licdo. José J. Montes de Oca.</li> <li>4. A BUEN JUEZ MEJOR TESTIGO (o el Cristo de la Vega). De José Zorrilla, tradición toledana, en 5 actos.</li> </ol> | <p><b>Sketch</b> cómico en un acto. Intérpretes: señoritas Cecilia Mora y Ana María Badilla y señores Eloy Ovares y Jorge Valenciano.</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>3. CARACTER Y ACCION. (Revista Musical) Presentada por la señorita Coralia Montanaro y Guillermo Alfaro S. e interpretada:</li> </ol> |
|---|--|

#### Reparto

DECLAMADOR don Guillermo Alfaro S.  
 DOÑA INES Srta. Virginia Badilla B.  
 DIEGO MARTINEZ don Edgar Córdoba.  
 IVAN DE VARGAS Y ACUÑA don Jorge Alfaro S.  
 JUEZ (DON PEDRO DE ALARCON) don Jorge Valenciano M.  
 ESCRIBANO don Eloy Ovares H.  
 UN GUARDIA don Eduardo Zúñiga C.

#### Intermedio

- |   |   |
|---|---|
| <ol style="list-style-type: none"> <li>1. ORQUESTA.</li> <li>2. MARIQUITA Y EL RENTISTA.</li> </ol> | <ol style="list-style-type: none"> <li>a) LA DÉRROTA DEL GALAN. Declama la señorita Carmen Salazar M.</li> <li>b) TANGO. Canta el Sr. Jorge Alfaro S.</li> <li>c) LA POLLERA. Baile Panameño. Srta. Aida Araya y Sr. Eloy Ovares.</li> <li>d) EL COYOTILLO. Canta la señorita María Isabel Salazar.</li> <li>e) DANZA INDIGENA GUATEMALTECA. Baila la Srta. Maruja Ulate.</li> <li>f) LOS MARIACHIS. Conjunto ramonense.</li> <li>g) BRASIL (Zamba). Srta. Cecilia Mora.</li> </ol> |
|---|---|

*NOTA.—Esta Velada ha sido organizada por un grupo del Personal Docente de esta localidad con la cooperación de distinguidos elementos amantes del Arte. El producto será destinado a cubrir los gastos de la decoración de los bastidores. Se espera que las personas de buena voluntad sepan corresponder a este esfuerzo por llevar a cabo obra tan importante*

ENTRADA GENERAL ..... ₡ 1.00